Les services ferroviaires sont paralysés pour la 4è journée en France



Paris, 14 juin, (RHC).- Le trafic de trains en France est paralysé pour la 4è journée de suite à cause d'une grève des travailleurs du secteur ferroviaire pour protester contre le programme de réformes promu par le gouvernement qui prévoit l'entrée de capitaux privés dans ce secteur.

Le Secrétaire Général de la Confédération Générale du Travail, la CGT, Thierry Lepaon a appelé le président Hollande a établir un véritable dialogue avec les syndicats sur ce projet qui sera débattu à partir de mardi à l'Assemblée Nationale.

La CGT organise la grève aux cotés du Syndicat Solidaire, Unitaire et Démocratique, SUD-Rail, Force Ouvrière.



Radio Habana Cuba